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Soldatenkov V.A., Grusevich U.K., Achildiev V.M., Posdnykov V.V., Levkovich A.D. SYSTEMS OF POSITIONING FOR OPTOELECTRONIC DEVICES FOR OBSERVING AND NAVIGATION. The matters of using a strapdown inertial cluster, a magnetometer, an altimeter, a microcontroller, a GPS receiver, and a laser rangefinder for synthesis of a new type of optoelectronic devices for measuring the geographical coordinates of the distant object are treated. The structure chart of such system is shown, formulas for measuring of the geographical coordinates of the distant object are derived. Estimations of accumulated errors and root-mean-square deviation taken from prototype of micromechanical strapdown magneto-inertial orientational system for roll, pitch and magnetic course angles are obtained. 
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Burkov V.D., Krapivin V.F., Shalaev V.S., Borodin L.F., Mironov A.S. MICROWAVE TECHNOLOGY FOR THE DIAGNOSTICS OF THE FOREST AND PEAT FIRES. The problem of earlier detection of the origins of possible fires in forests and forest-marshes complexes is discussed. Effective technology is proposed to be used under the remote detection of the heat sources by means of the methods of microwave radiometry. Experimental data are given. 
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Бурков В.Д., Капранов Ю.С., Перминов С.В., Харитонов Н.А. ПРИ МЕНЕНИЕ СОВРЕ - МЕН ЫХ ОПТИЧЕСКИХ ВОЛОКОН ДЛЯ ПОСТРОЕНИ Я ВОЛОКОНО -ОПТИЧЕСКИХ СЕТЕЙ В ПЕР СПЕКТИВНЫХ КОСМИЧЕСКИХ АППАРА ТАХ. Рассмотрены условия воздействия факторов космического пространства (ФКП) на работоспо- собность волоконно-оптических приборов и элементов систем передачи информации на борту кос- мических аппаратов (КА) для различных орбит и сроков активного существования КА. Выполнен сравнительный анализ работоспособности элементов бортовых волоконно-оптических систем пере- дачи информации как для традиционных волоконных световодов, так и для волоконных световодов на основе наноструктурированных оптических световодов. Предложены средства и методы повышения стойкости волоконных элементов бортовых систем передачи информации при длительных сроках ак- тивного существования космических аппаратов. 
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Burkov V.D., Kapranjv J.S., Perminov S.V., Haritonov N.A. APPLICATION of MODERN FIBRE OPTICS FOR CONSTRUCTION of FIBRE OPTICS NETWORKS AT THE PERSPECTIVE SPACE VEHICLES. The terms of influence of space (SF) factors are considered on the capacity of fiber optics elements of the systems of information transfer aboard space vehicles (SV) for different orbits and terms of active existence SV. The comparative analysis of capacity of elements of the side fibre optics systems of information transfer is executed, both for traditional fibre light-pipes and for optical light-pipes, executed on modern technologies. Possibility of application aboard SV of fibre optics systems highways is considered on the basis of the photonic crystal fiber micro-pattern and nano- pattern optical fibres. 

	Ключевые слова
	[RUS]
факторы космического пространства 
световоды 
оптические волокна 
космические аппараты 

[ENG]
space factors 
light-pipes 
fibre optics 
space vehicles 

	Ссылки
	Перминов, А.Н. Космические войска: Основы уп- равления поддержанием боеготовности и разви- тием / А.Н. Перминов // Стратегическая стабиль- ность. - 2003. - № 1 - С. 56-62. 

Бурлаков, А.Б. Антропогенные возмущения ионос- феры как дестабилизирующий фактор гелиобиос- ферных корреляций / А.Б. Бурлаков, Ю.С. Кап- ранов, Г.Э. Куфаль и др. // Вестник Калужского университета. - 2007. - № 1. - С. 15-24. 

Власова, Н.А. Система мониторинга радиацион- ных условий в магнитосфере Земли на российских космических аппаратах связи, навигации и телеви- дения / Н.А. Власова, В.И. Верхотуров, О.С. Гра- фодатский и др. // Космические исследования. - Т.37. - № 3. - С. 245-255. 

ГОСТ 25645.138-86 Пояса Земли радиационные естественные. Модель пространственно-энерге- тического распределения плотности потока прото- нов. 

ГОСТ 25645.139-86 Пояса Земли радиационные естественные. Модель пространственно-энергети- ческого распределения плотности потока электро- нов. 

Перминов, С.В. Анализ влияния ионизирующих излучений космического пространства на работос- пособность и срок службы элементов волоконно- оптических систем передачи данных / С.В. Пер- минов // Электромагнитные волны и электронные системы. - 2003. - Т. 8. - № 9. - С. 40-44. 

Беляев, Р.А. Применение метода оптической реф- лектометрии для исследования радиационной ус- тойчивости волоконных световодов / Р.А. Беляев, А.И. Бондарев, И.И. Долгов и др. // Радиотехника. - 1991. - № 8. - С. 87-90. 

Бурков, В.Д. Перспективы применения микро- структурных световодов для создания бортовых высокоинформативных систем передачи дан- ных / В.Д. Бурков, С.В. Перминов, Н.А. Харито- нов // Вестник МГУЛ - Лесной вестник. - 2007. - № 2(51). - С. 23-28. 

Бурков, В.Д. Научные основы создания устройств и систем волоконно-оптической техники: моно- графия / В.Д. Бурков, Г.А. Иванов. - М.: ГОУ ВПО МГУЛ, 2008. - 332 с. 

Базаров, Е.Н. Электродинамика волоконно-опти- ческих световодов: Монография / Е.Н. Базаров. - М.: МГУЛ, 2004. - 148 с 

Соколов, С.А. Сети доступа и абонентская провод- ка как наиболее перспективное применение фо- тонно-кристаллических волокон / С.А. Соколов, Е.А. Зелюдков // Электросвязь. - 2007. - № 4. - С. 58-61. 

Kuhlmey B. T., White T. P., Maystre D., Renversez G., Botten L.C., Martijn de Sterke C. , McPhedran R.C. , J. Opt. Soc. Am. B, 19, 2331-2339 (2002) 

Джорж, Дж. Характеристики и применение волокон с улучшенными параметрами изгиба / Дж. Джорж, П. Вайнманн, О. Шур и др. // Lightwave Russian edition. - 2008. - № 3. - С. 24-28. 

Дойч, Б. Новая технология создает предпосылки для прокладки оптического кабеля в многоквар- тирных домах / Б. Дойч, Д. Веласкес // Lightwave Russian edition. - 2008. - № 1. - С. 30-35. 


	21
	ПОВЫШЕНИЕ ТОЧНОСТИ И ДИАПАЗОНА ИЗМЕРЕНИЯ ГИРОСКОПИЧЕСКИХ ИЗМЕРИТЕЛЕЙ ВЕКТОРА УГЛОВОЙ СКОРОСТИ 
ВОЛЫНЦЕВ А.А.     (НИИ ПМ им. ак. В.И. Кузнецова ) 
КАЗАКОВ Б.А.     (НИИ ПМ им. ак. В.И. Кузнецова ) 
ШУСТОВ И.Е.     (НИИ ПМ им. ак. В.И. Кузнецова ) 
	102-105 
	 


	Авторы
	[RUS]
ВОЛЫНЦЕВ 
А.А. 
info@niipm.ru 
НИИ ПМ им. ак. В.И. Кузнецова 
главный конструктор НИИ ПМ им. ак. В.И. Кузнецова, канд. техн. наук 

[RUS]
КАЗАКОВ 
Б.А. 
info@niipm.ru 
НИИ ПМ им. ак. В.И. Кузнецова 
главный научный советник НИИ ПМ им. ак. В.И. Кузнецова, канд. техн. наук 

[RUS]
ШУСТОВ 
И.Е. 
shustov_igor@mail.ru 
НИИ ПМ им. ак. В.И. Кузнецова 
асп., начальник сектора 

	Аннотация
	[RUS]
Волынцев А.А., Казаков Б.А., Шустов И.Е. ПОВЫШЕНИЕ ТОЧНО СТИ И ДИА ПАЗОНА ИЗМЕРЕНИ Я ГИРО СКОПИЧЕСКИХ ИЗМЕРИ ТЕЛЕЙ ВЕКТОРА УГЛОВОЙ СКОРО СТИ. В настоящее время в связи с усложнением задач, решаемых с использованием ракетно-косми- ческой техники, возрастают и требования, предъявляемые к точности и диапазону измерения угловых скоростей космических аппаратов. В данной работе с целью увеличения диапазона и повышения точ- ности измерения предлагается: введение двухотсчетной системы измерения угловой скорости, введе- ние второго контура в систему обратной связи измерительного канала, увеличение коэффициента пере- дачи датчика момента гироблока. Вышеперечисленные меры позволят увеличить диапазон измерения угловой скорости объекта управления с 0,5°/с до 2,0°/с, при этом уменьшив цену дискрета младшего разряда информации (масштабный коэффициент измерительного канала) с 0,036 дуг.с до 0,005 дуг.с. 
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Volyntsev A.A., Kazakov B.A., Shustov I.E. INCREASING OF ACCURACY AND MEASURING RANGE OF GYROSCOPIC MEASURERS OF ANGULAR VELOCITY VECTOR. Today, in view of complication of tasks, which are solving by space-rocket engineering, also increasing demands, made to accuracy and measuring range of space vehicles angular velocities. In present work to widen angular velocity measuring range and to increase accuracy of measurement is offered: inserting the double scale angular velocity measuring system, inserting the second loop in feedback system of measuring channel, increasing of torque motors transfer constant in floating gyro.The aforementioned actions will allow to widen angular velocity measuring range of the control object from 0,5 °/sec to 2,00 °/sec and to decrease the informations low order unit (measuring channels scale factor) from 0,036 sec. of arc to 0,005 sec. of arc. 
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Pushkarsky S.V. EXPERIMENTAL STUDIES OF RADIATION EFFECT ON VCC OF MOS TRANSISTORS. Experimental studies of radiation effect on voltage - current characteristic (VCC) of transistors with structure metal - oxide-semiconductor (МОS) are carried out. These transistors are the basic semi-conductor elements of space vehicles devices. 
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Чернышов А.В. СИСТЕМА ИМИТАЦИИ ДА ТЧИКОВ РА БОЧЕГО МЕСТА КОН ТРО ЛЯ БОР ТОВОЙ ТЕЛЕМЕТРИ ЧЕСКОЙ АППАРА ТУРЫ. Рассмотрена задача подготовки данных для управляемых имитаторов сигналов датчиков, при- меняемых в составе рабочего места контроля для испытаний бортовой телеметрической аппаратуры «Орбита-IVМО». Показано, что наиболее эффективным способом решения задачи является разработка языков, описывающих имитируемые уровни каналов в терминах предметной области, реализованных трансляторами и дополненных декодерами из бинарной в исходную форму. Описана практическая ре- ализация языка для имитатора аналоговых датчиков. 
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Chernyshov A.V. SENSORS IMITATION SYSTEM OF TEST WORKPLACE OF ONBOARD TELEMETRY EQUIPMENT. Data preparation task for controllable signal sensors imitators considered. This imitators apply in telemetry onboard equipment «Orbita-IVMO» test workplace. The most effective decision method is language development thet imitation signals in aplication domain described. Compilers and decoders development needed. Example language for analog signal sensors imitator described. 
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Серебренников П.С. ОБ ОПТИЧЕСКИХ СВОЙСТВАХ КВАН ТОВЫХ ТОЧЕК. Для модели квантовой точки (КТ) в виде таблетки в приближении эффективной массы про- веден численный расчет энергетического спектра дырок. Использованы численные константы гетероструктуры Ge-Si. Учтено различие эффективных масс дырок в нанокластере и матрице и затухающие части волновой функции. В дипольном приближении получено выражение для матричного элемента фотоионизации КТ при поглощении ИК фотона. Рассмотрены случаи электрического вектора волны вдоль и поперек оси таблетки. Получена значительная разница в величине матричного элемента для этих случаев. 
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Serebrennikov P.S. ABOUT OPTICAL PROPERTIES OF QUANTUM DOTS. For a model of quantum dot (QD) as a tablet numerical calculation of hole energy spectrum is carried out. Numerical constants of Ge-Si heterostructure are used. Difference of hole effective mass in nanocluster and a matrix and decaying parts of a wave function are taken into account. In dipole approximation expression for a matrix element of QD photoionization by IR quantum is received . Cases of a wave electric vector along and perpendicular of a tablet axes are studied. The significant difference values of a matrix elements for these cases is received. 
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Шульц А.Н., Харченко В.Н. ИССЛЕДО ВАНИЕ ЗАПУСКА ЖИД КОМЕТАЛЛИЧЕСКИХ ТЕПЛОВЫХ ТРУБ ДЛЯ БОР ТОВЫХ ЭНЕР ГЕТИЧЕСКИХ СИСТЕМ. Использование запуска тепловых труб (ТТ) для обеспечения эффективного теплообмена позволяет решать задачи управления и стабилизации температурных режимов элементов бортовых энергетических систем (БЭС). Способность ТТ трансформировать тепловые потоки от высоких удельных значений к низким дает возможность использовать их в качестве элементов тепловой защиты конструкций летательных аппаратов. Применение жидкометаллических ТТ значительно расширяет область решаемых задач. Однако при этом возникает необходимость обеспечить их на- дежный запуск из замороженного состояния теплоносителя. Этой проблеме и посвящена данная работа. 
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Shults A.N., Kharchenko V.N. START RESEFRCH OF LIQUID METAL HEAT PIPES FOR ONBOARD POWER DEVICES. Use of HP for effective heat exchange allows to solve problems of temperature management and stabilization in onboard power devices elements. The ability of HP to transform thermal streams from high specific values to low enables to use them for thermal protection of flying devices construction. Application liquid metal HP considerably expands area of solved problems. However there is a necessity to provide their reliable start from the frozen condition of the heat-carrier. The given work is devoted to this problem. 
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Zverev N.V. NON-LOCAL MODELS OF ELEMENTARY PARTICLES IN THE DISCRETE SPACE-TIME. Two non-local models of fermions with auxiliary particles in the discrete space-time, namely, the vectoral and the chiral models, are considered. The vectoral model agrees with continuum theory in the external uniform field. The chiral model does not agree with continuum theory in the external uniform field but agrees in the non-uniform field. 
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Зверев Н.В. НЕ ЛОКАЛЬНЫЕ МОДЕ ЛИ ЭЛЕМЕН ТАРН ЫХ ЧАСТИЦ В ДИ СКРЕ ТНО М ПРО СТРАН СТВЕ-ВРЕ МЕНИ . Рассмотрены две нелокальные модели фермионов со вспомогательными частицами в дискрет- ном пространстве-времени: векторная и киральная модели. Векторная модель согласуется с непрерыв- ной теорией в однородном внешнем поле. Киральная модель не согласуется с непрерывной теорией в однородном внешнем поле, но согласуется в неоднородном поле. 
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Ribnikov K.K., Laskovaya T.A. ABOUT QUESTION OF INCLUSION OF ELEMENTS OF HISTORY OF MATHEMATICS AS AN ORGANIC PART IN MATHEMATICAL COURSES. This article deals with question about possibility of inclusion of historical-mathematical illustrations in a course of lectures on basic mathematical disciplines for students of different specialities based on pages of history of their school by example of MSFU. 
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Susov R.V. IMPLEMENTATION OF SIMULATION METHODS FOR OPTIMIZATON BUSINESS-PROCESS OF «CUSTOMER ACQUISITION». In this article an author has researched business-process optimization methods with implementation of simulation via a concrete example of «Customer acquisition» process in trading company. This research has made possible to work out recommendations for «Customer acquisition» process optimizaton and put into practice the most effective and low-cost process implementation alternative in trading company. 
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